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STADTVERTRETUNG DER         15.05.2020 

LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN 
7. Wahlperiode 

 

 

 

 
 
ANFRAGE 
 

der SPD - Fraktion 
 

 
 
 
 
 
Situation der Einwohner*innen im Stadtteil Göhrener Tannen 
 

 

Im Stadtteil Göhrener Tannen leben gegenwärtig 141 Einwohner*innen. Gelegentlich wird in 

Gremienberatungen auf dramatische Probleme in diesem Bereich hingewiesen. 

 

 

Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele Vorgänge von Einwohner*innen des Stadtteils Göhrener Tannen (Zuschriften, 

Eingaben, Beschwerden, Vorschläge, Hinweise etc. einschl. der Stellungnahmen an den 

Petitionsausschuss des Landtages Mecklenburg-Vorpommern oder den Bürgerbeauftrag-

ten des Landes) wurden von der Stadtverwaltung (einschl. der Eigenbetriebe) in den letz-

ten zwölf Monaten insgesamt und nach Monaten aufgeteilt bearbeitet? 

 

2. Wie viele Vorgänge davon haben Bezug zur Außenstelle Stern Buchholz der Erstaufnah-

meeinrichtung Nostorf-Horst? 

 

 

 

 

 
Christian Masch und Fraktion 
 
 

(Termin zur Beantwortung 

gemäß § 4 Absatz 4 HS 
LHSN: 01.06.2020) 

 



 

 

 

Landeshauptstadt SchwerinDer Oberbürgermeister02PF 11 10 4219010 Schwerin 

    Der Oberbürgermeister 

 

 
 
SPD-Fraktion 
Herrn Christian Masch 
 

 
 
 
 
 
Hausanschrift: Am Packhof 2-619053 Schwerin 
Zimmer: 6.028, Aufzug C 
Telefon: 0385 545-1011 
Fax: 0385 545-1019 
E-Mail: mhelms@schwerin.de 

     
Ihre Nachricht vom/Ihr Zeichen Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen Ansprechpartner/in Datum 

15.05.2020  Herr Helms 27.05.2020 

 
Ihre Anfrage vom 15.05.2020 zum Thema 
„Situation der Einwohner*innen im Stadtteil Göhrener Tannen“ 
 
Sehr geehrter Herr Masch,  
 
vielen Dank für Ihre Anfrage vom 15. Mai 2020 zum Thema „Situation der Einwohner*innen im 
Stadtteil Göhrener Tannen“. Ihre Fragen möchte ich wie folgt beantworten:  
 
1. Wie viele Vorgänge von Einwohner*innen des Stadtteils Göhrener Tannen (Zuschriften, 

Eingaben, Beschwerden, Vorschläge, Hinweise etc. einschl. der Stellungnahmen an den 
Petitionsausschuss des Landtages Mecklenburg-Vorpommern oder den 
Bürgerbeauftragten des Landes) wurden von der Stadtverwaltung (einschl. der 
Eigenbetriebe) in den letzten zwölf Monaten insgesamt und nach Monaten aufgeteilt 
bearbeitet? 

 
Dem Ideen- und Beschwerdemanagement (IBM) der Landeshauptstadt Schwerin liegen folgende 
Einträge vor: 
 
Für den Zeitraum 1. Januar bis 31. Dezember 2019: 
 
• Klarschiff: 14 Probleme (erfasst im Januar: 2, März: 1, April: 1, Mai: 2, Juni: 4, August: 3, 

September: 1) 
o 10 Probleme: Müll/ Sperrmüll/ illegale Entsorgung 
o 2 Probleme: Gehweg/Radweg/Straße, hier Sauberkeit, Verkehrsbeschilderung/-Markierung 

schadhaft 
o 1 Problem: Parken, hier Falschparken 
o 1 Problem: Öffentliches Grün, hier Baum schadhaft 
 
• 1 Problem (erfasst im Februar) 
o umgestürztes Haltestellenschild 
 
• Bürgervorschlagsbox: 0 
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Für den Zeitraum 1. Januar bis 25. Mai 2020: 
 
• Klarschiff: 4 Probleme (erfasst im März: 2, April: 1, Mai: 1) 
o 4 Probleme: Müll/ Sperrmüll/ illegale Entsorgung/ Sondermüll 
 
• Bürgervorschlagsbox: 0 
 
 
Im Fachdienst Ordnung sind in den o. g. Zeiträumen keine Fälle registriert worden. 
 
Darüber hinaus wurde am 14. April 2020 eine E-Mail an den Oberbürgermeister mit der 
Aufforderung gerichtet, die Erstaufnahmeeinrichtung des Landes, Außenstelle Stern Buchholz 
unter Quarantäne zu stellen. 
 
Weitere Daten sind nicht gespeichert. 
 
 
2. Wie viele Vorgänge davon haben Bezug zur Außenstelle Stern Buchholz der 

Erstaufnahmeeinrichtung Nostorf-Horst? 
 
Die o. g. E-Mail vom 14. April 2020 hatte einen Bezug zur Erstaufnahmeeinrichtung des Landes, 
Außenstelle Stern Buchholz. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


